

西中だより

— 校長室から —



自信と誇りを持った 充実した2学期に！

長い夏休みも終わり、いよいよ2学期が始まりました。記録的な猛暑が続き、活動するには本当に大変な環境の中でしたが、大きな事故もなく、2学期を迎えられたことを大変うれしく思い、保護者の皆様、地域の皆様にご感謝申し上げます。

夏休み中の部活動や課題提出日での生徒の様子から、心身共にたくましく成長し、充実した夏休みを過ごしてきたことが伝わってきました。2学期は一年間の中で最も長く、3年生は二泊三日の修学旅行、2年生はチャレンジウィーク（職場体験学習）、文化祭など様々な行事が行われます。学校以外の人（地域）と関わる機会も多くなります。人との関わり方を意識して、その時の出会いを大切にしたいと思えます。

今年の夏は、パリオリンピックでの選手の活躍に感銘を受けた人も多いのではないのでしょうか。選手の「諦めないでよかった」というコメントにメダルを手にするまで多くの苦難があった中でも、目標や夢に向かって自分を信じ努力し続ける大切さを感じることができました。

『努力』とは、目的のために力を尽くして励むこと

努力して結果が出ると、「**自信**」になる。

努力せず結果が出ると、「**おごり**」になる。

努力せずに結果も出ないと、「**後悔**」が残る。

努力して結果が出ないとしても、「**経験**」が残る。



※おごり=いい気になる

皆さんは、「目的のために力を尽くしてやってきた、努力した」と言えることはしていますか？2学期によいスタートができるように、まずは自分が叶えたい夢や目標を見つけて（再確認）みることから始めてみましょう！

全国学力・学習状況調査結果について

4月18日に実施いたしました全国学力・学習状況調査について

は、調査結果を、各教科・領域ごとに分析し、本校の学力の傾向を把握し、これまでの学校の取組による成果と課題、今後の改善策を検討し、教育活動に生かしていきます。なお、各生徒への個人票の返却については、9月中旬を目安に行う予定です。



夏休み中に体調を崩してしまった、生活リズムがなかなか戻らない、やる気が出ない等、学校が始まることに不安や悩みを抱えている人もいないでしょうか。そんな時には、一人で抱え込まないで、家族、先生、保健室の先生、スクールカウンセラー、周りの

友だちなど、話せると思える人に悩みや不安を話してほしいと思えます。誰かに話すことで気持ちが楽になることがあると言われています。